

13.3.2024 - vaticannews.va

Glückwünsche an Papst zu 11 Jahren Amtszeit

Aus mehreren Teilen der Welt erreichen den Papst an diesem Mittwoch Glückwünsche zu seinem 11. Pontifikatsjubiläum. Am 13. März 2013 war der damalige Kardinal Jorge Bergoglio von Buenos Aires zum Papst gewählt worden und hatte den Namen Franziskus angenommen.

...

Den Reformkurs fortführen

In Deutschland hat sich mit Blick auf das Pontifikatsjubiläum schon vor einigen Tagen die Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ zu Wort gemeldet. Sie fordert „das gesamte Kirchenvolk wie auch die Kirchenleitungen“ dazu auf, den von Franziskus eingeleiteten, „dringend notwendigen Reformkurs“ fortzuführen. In seiner Rede im Vorkonklave habe der heutige Papst „zu einer radikalen Neuorientierung der Kirche nach innen wie nach außen“ aufgerufen. „Diesen radikalen Richtungswechsel, für den er von den Kardinälen gewählt worden ist, erleben wir derzeit in seinen Anfängen.“ Wichtig sei, dass der von Franziskus angestoßene Reformkurs „unumkehrbar“ werde.

Die „derzeitige aggressive Polarisierung innerhalb der Kirche“ zeige, wie wichtig die Wiedereinübung von Synodalität sei, so „Wir sind Kirche“. „Die Kirchenkrise ist noch lange nicht überwunden und es gibt starke Widerstände gegen den Reformkurs von Papst Franziskus, wie sie früher nicht vorstellbar waren.“ Jetzt gelte es, „diese Spannungen auszuhalten und Spaltungen zu überwinden, wenn unsere Kirche wahrhaft katholisch, das heißt umfassend, sein will“.

(vatican news – sk)

<https://www.vaticannews.va/de/papst/news/2024-03/pontifikat-jubilaeum-papst-franziskus-glueckwuensche-reform-11.html>

Zuletzt geändert am 13.03.2024